

Keine Neonazis in Hoffenheim – und auch nicht anderswo!

Kundgebung in Hoffenheim am Sa. den 27.11. um 11.15 Uhr

Am kommenden Samstag wollen die Neonazis Hoffenheim erneut zu ihrem Aufmarschgebiet machen. Dem müssen wir in großer Zahl entgegenstehen. Auch wenn viele von Ihnen „gepflegt“ daherkommen, die Ideologie der Neonazis und ihrer Parteien ist menschenverachtend und rassistisch, ihre Gewalt prägt das Bild in weiten Teilen Deutschlands und anderer europäischer Staaten.

In der Geschichte hat ihr Weltbild Millionen von Opfern gefordert, darunter auch zahllose Hoffenheimer und Sinsheimer Bürger, u.a. Bewohner damaliger Heime. Diesen Opfern sind wir es schuldig, dass wir uns gegen diese braunen Gruppierungen zusammentun.

Nur gemeinsames Handeln der Zivilgesellschaft ist ein deutliches Zeichen!

Wir lehnen es ab, dass Neonazis Raum für ihre Ideologie haben. In Hoffenheim muß am **27.11 im Ortskern Ecke Waibstadterstraße/ Neue Straße oder um 11 Uhr in der evang. Kirche** ein deutliches, gewaltfreies Zeichen gegen Faschismus gesetzt werden. Bitte beteiligen Sie sich zahlreich! Bringen Sie Transparente und Plakate mit!

Versorgen Sie sich selbst mit warmer Kleidung, Essen und Getränken!
Geben Sie diesen Aufruf in großer Zahl weiter.

Bündnis für Toleranz Sinsheim

Keine Neonazis in Hoffenheim – und auch nicht anderswo!

Ausschneiden und Aufhängen